

# 登校・下校の時間帯は 自転車・歩行者に注意しましょう

日が短くなりました

夕暮れの、自転車・歩行者、交差点に十分注意しましょう

## 夕方4時 帯広 信号交差点

横断歩道を歩いていた、高校生はねられる

2019年09月26日 19時13分

26日午後4時ごろ、帯広市西23条南2丁目の信号のある市道の交差点で、横断歩道を歩いていた近くの高校に通う女子生徒（17）が右側から走ってきた乗用車にはねられ足首や頭を打つなどして病院に運ばれ手当てを受けています。警察は乗用車を運転していた20代の男をその場で逮捕しました。男は警察に対して「前をよくみていなかった」と供述しているということです。

## 夕方4時 小学校から家に帰る途中の小学生

青信号で横断歩道を渡っていた…ひき逃げされ重傷

警察は、付近の防犯カメラの映像などを確認し、ひき逃げ事件として捜査

2019/9/27(金) 6:46

26日午後4時頃、大阪府の交差点で、車が横断歩道を渡っていた小学3年の男子（9）をはね、そのまま逃走しました。男子は足の骨を折るなどの重傷です。また男子の父親によると、男子は小学校から家に帰る途中でした。男子が、青信号で渡っていたところを目撃していた人もおり、警察は、付近の防犯カメラの映像などを確認し、ひき逃げ事件として捜査しています。

## 夜6時 小学2年の男児(8)はねられ死亡

信号のない交差点 周囲は、「暗かった」

◇夜間…ヘッドライトは遠目が基本、早期発見！ 事故防止◇

2019/9/26(木) 22:22

26日午後6時ごろ、新潟県の信号のない市道交差点の近くで、小学2年の男児（8）が、女性（58）運転の乗用車にはねられ、頭を強く打ち死亡しました。現場には明かりは少なかったという。